

Resultados educativos

● Los terribles resultados de la PAES para los colegios públicos debiesen ser una nueva campanada de alerta para los actores ejecutivos del sector, quienes no tienen motivo para celebrar nada.

En cualquier país donde se hagan valer las responsabilidades políticas y administrativas en educación ya debiesen haber presentado sus renuncias el seremi de Educación y el jefe SLEP de Los Ríos.

El nuevo gobierno debería declarar una emergencia educativa en la zona, de manera de generar las urgencias y el estrés sistémico necesario para que comience a resurgir la educación pública con trabajo y sacrificio de estudiantes y profesores.

Hay que hacer una revolución de la calidad en la educación o no tendremos un buen futuro.

*Nilo Zúñiga Castillo
Economista
Director Centro de Padres Colegio de
Música Valdivia*